



Weihnachten 2024

Dezember 2024

Liebe Spieler/-innen, Spielstättenbetreiber & Automatenaufsteller,

das Jahr 2024 neigt sich dem Ende zu und an dieser Stelle möchten wir uns bei allen, die uns unterstützt haben, recht herzlich bedanken.

Wir blicken auf ein ereignisreiches Jahr zurück, auf zwei tolle und gut besuchte Liga-Abschlussfeiern, das 14 RLBW-Finale, den zweiten Weihnachts-Team-Cup, viele spannende Spiele und teils lange Nächte. Auch Peter Bär hat ab und an vorbeigeschaut – wir freuen uns immer sehr über Deinen Besuch.

Vielen Dank für die vielen positiven Rückmeldung, die wir bekommen, aber auch danke für Eure konstruktive Kritik, die uns hilft, verschiedenes weiter zu verbessern.

Dabei möchten wir daran erinnern, um was es beim Dart gehen sollte, ohne den sportlichen Ehrgeiz außer Acht zu lassen – gemeinsam eine schöne Zeit zu verbringen, gemeinsam Spaß zu haben und wie immer: „fair geht vor“. Um die Weltmeisterschaft geht es hier nicht – die können wir aktuell im TV verfolgen 😊

Vorschau für 2025:

Leider führt auch an uns die Kostensteigerung verschiedener Posten nicht spurlos vorbei und wir müssen die Liga-Bearbeitungsgebühr um 10 Euro anpassen. Dafür wird es auch im kommenden Jahr wieder einige Neuerungen geben, z.B. Teilnahme an der Radikal Darts International Championship 2025, MSM-(Doppel)-Cup... auf die Ihr Euch freuen könnt.

**Wir wünschen Euch Allen
ein schönes Weihnachtsfest und einen guten Start
ins neue Jahr!**

Beste Grüße
Markus und Sascha

Auch wir benötigen eine kleine Auszeit.

Vom 23.12. – 07.01.2025 bleibt unser Büro geschlossen und wir sind in dieser Zeit telefonisch nicht erreichbar.

Danke für Euer Verständnis.